

Ambulances

Le véhicule de réanimation-chirurgie Citroën reçoit le "prix de la Société de Médecine du Trafic 1971".

La Société de Médecine du Trafic a décerné son Prix pour la meilleure réalisation technique en matière de secours aux blessés à CITROEN, pour son véhicule H 1600 Réanimation-Chirurgie, destiné au transport des malades en grande réanimation et aux interventions de sauvegarde.

Le diplôme a été remis le samedi 2 Octobre à M. RAVENEL, Président Directeur Général de la Société des Automobiles CITROEN par

le Professeur André SICARD, Président de la Société Internationale et de la Société Française de Médecine du Trafic, dans le cadre de la XIII^e session des Assises Nationales sur les Accidents et le Trafic, à la Salpêtrière. Désireux de répondre aux besoins du Corps Médical, ce prix vient couronner les efforts de CITROEN et du carrossier CURRUS, qui s'étaient fixés deux buts : assurer le confort et la sécurité des malades transportés, par l'adap-

tation de la suspension hydropneumatique à l'arrière, et réaliser un habitacle médical suffisamment vaste pour permettre de pratiquer des interventions de sauvegarde sans modifier les cotes extérieures d'un véhicule de circulation urbaine. C'est la première fois qu'un constructeur présente un tel véhicule, conçu sur les données fournies par les plus hautes compétences du corps médical et hospitalier.

